

DISCOURS DU PAPE PAUL VI ÀM. ANTONIO GARRIGUES Y DIAS-CANABATE, NOUVEL AMBASSADEUR D'ESPAGNE PRÈS LE SAINT-SIÈGE*Mardi 12 mai 1964 Recevez.

Excellence, Notre très cordiale bienvenue, au moment où Nous agréons sincèrement les nobles propos avec lesquels vous avez voulu accompagner la présentation des Lettres de Créance qui vous accréditent comme Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire de votre pays près le Saint-Siège. Excellence, vous arrivez enveloppé du prestige de la toge, un prestige bien gagné au cours d'un exercice continu de votre profession. Une éclatante préparation et une longue pratique des affaires internationales, ainsi que l'expérience bien accréditée d'une efficace activité diplomatique, vous accompagnent. La profonde religiosité qui distingue votre Excellence ajoutera certainement une note supplémentaire d'intérêt à cette mission près le Saint-Siège, au centre même de l'Église. Vous arrivez ici, Excellence, en plein Concile, c'est-à-dire à un moment particulièrement intéressant de l'histoire de l'Église qui voit se réunir à Rome les évêques du monde entier pour donner à l'annonce de l'Évangile plus d'éclat, un supplément de validité, plus de force pénétrante dans le monde moderne. À cette occasion, Nous désirons souligner, une fois de plus, le haut degré de collaboration de l'épiscopat espagnol et combien elle nous est précieuse. Excellence, vous serez témoin de l'attention avec laquelle le Siège Apostolique suit, comme une bonne mère, le sort de tous les peuples, de l'effort avec lequel il suit le cheminement des idéaux de paix parmi eux, du désintéressement avec lequel il s'efforce d'orienter les événements de l'histoire selon les principes de justice et d'amour du message du Christ.Les désirs qui vous animent, Excellence, de resserrer de plus en plus les relations entre l'Espagne et le Saint-Siège trouveront en Nous une correspondance toute prête et compréhensive. Une nation comme l'Espagne, forte de ses gloires du passé et aussi de ses gloires présentes, de la foi catholique largement professée par sa population, une nation, disons-Nous, riche en vocations sacerdotales et religieuses, appliquée à augmenter et parer d'actualité et d'efficacité son haut patrimoine spirituel, ne peut qu'attirer le regard attentif du Vicaire du Christ et l'emplir de satisfaction. Nous ne sommes pas moins intéressé par ses combats et ses réalisations pour plus de bien-être, par son opiniâtreté à vouloir figurer au rang qui lui correspond dans le concert des nations, par sa volonté de perfectionner ses structures en divers secteurs de la vie nationale, en même temps que par son désir de favoriser le progrès social à la lumière des encycliques pontificales. Un tout capable, en un mot, de contribuer à sa grandeur et à sa prospérité tant spirituelle que matérielle, digne d'éloges et qui mérite tous Nos vœux et Nos prières. Que le Tout Puissant veille sur le très cher peuple espagnol et aide en tous leurs travaux Son Excellence le Chef de l'État et le gouvernement. Que l'Espagne continue d'être toujours fidèle à sa vocation catholique et à ses hauts destins. Et que la mission diplomatique près le Saint-Siège que désormais vous remplissez, Monsieur l'Ambassadeur, soit abondamment bénie par

Dieu.

^{*}L'Osservatore Romano. Edition hebdomadaire en langue française n.21 p.10.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana